

Bezirksübergreifende technische Übung mit der Freiwilligen Feuerwehr Brunn/Wild (Bez. Horn)

Göpfritz/Wild– Mitglieder der Feuerwehren Allentsteig, Echsenbach, Göpfritz/Wild, Neu Pölla und Schwarzenau konnten am 2. und 3. April an einer Fortbildung für den richtigen Umgang mit hydraulischen Rettungsgeräten teilnehmen.

Der Sachbearbeiter für den Fahrzeug und Gerätedienst im Abschnitt Allentsteig OBM Alois Schneider (FF Göpfritz) organisierte für die Feuerwehren im Abschnitt Allentsteig welche mit hydraulischem Rettungsgerät ausgestattet sind ein sehr interessantes und lehrreiches Schulungsprogramm.



Selbst Abschnittsfeuerwehrkommandant BR Peter Stiegler legte bei der Schulung selbst Hand an.

Am Freitag dem 02. April konnten die Mitglieder der Feuerwehren einen interessanten Vortrag über die Arbeit mit dem hydraulischen Rettungsgerät verfolgen.

Am Samstag wurde dann das, am Freitag in der Theorie gehörte in die Praxis umgesetzt. Die Feuerwehren Allentsteig, Göpfritz und Schwarzenau konnten am Freitag ihr theoretisches und zum Teil auch bereits praktisches Wissen in die Tat umsetzen. Am Nachmittag waren dann die Mitglieder der Feuerwehren Echsenbach und Neu Pölla an der Reihe. Aufgrund der zahlreich zur Verfügung gestellten Autowracks konnte sowohl am Vormittag als auch am Nachmittag fleißig mit hydraulischem Zylinder, Schere und Spreitzer gearbeitet werden.



Um die Übungsannahmen etwas zu erschweren wurden mit einem Radlader die Fahrzeuge deformiert.



Mittels hydraulischem Zylinder, Spreitzer und Schere machten sich die Feuerwehrmitglieder ran die vermeintlich eingeklemmte Person zu befreien.

Diese Veranstaltung war vor allem für diejenigen Kameraden gedacht, die bereits Erfahrung mit dem Umgang mit dem hydraulischen Rettungsgerät haben, da vor allem Arbeitsweisen erläutert wurden die das Arbeiten mit dem Rettungsgerät erleichtern sollen.

Viele Mitglieder waren über diese „Lehrveranstaltung“ sichtlich erfreut, da wieder viele bereits vergessene bzw. auch viele neue Praktiken gezeigt wurden und theoretisches Wissen ebenso aufgefrischt bzw. ergänzt wurde.

OBM Alois Schneider war über die Reaktionen der Mitglieder sehr erfreut und kündigte an, dass es solche Schulungen in Zukunft in entsprechenden Abständen wieder geben soll.



Übungsteilnehmer der Feuerwehren Göpfritz und Schwarzenau mit AFKDT BR Peter Stiegler, Sachbearbeiter Fahrzeug und Geräte OBM Alois Schneider und UAKDT HBI Rudolf Schalko(AFKDO Horn).